



Spanish Fort, Alabama, 4 de agosto de 2023

No luchamos contra carne y sangre

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo. Mi esposa y yo rezamos y esperamos que esto lo encuentre bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

El viernes pasado por la noche discutimos “Héroes militares en la Biblia y nuestra batalla espiritual”.

Mencioné que nosotros no estamos peleando contra ejércitos físicos hoy. Sin embargo, peleamos con los ejércitos espirituales y tenemos una batalla espiritual. No respondemos con espadas y lanzas físicas, o el equivalente moderno. Pablo nos dice: *"Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestiales"*. (Efesios 6:12).

¡Francamente, esa es una declaración poderosa! La traducción BBE traduce las palabras finales como *"contra los espíritus del mal en los cielos"*. Estas entidades espirituales viajan alrededor de la tierra a través del aire. Efesios 2:2 se refiere al *"príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia"*. Parece que Satanás y las otras entidades espirituales demoníacas están confinados a la tierra en este momento.

El querubín *Heylel* (hebreo), “Lucifer”, que en realidad es el equivalente latino, se corrompió y se llenó de orgullo. De alguna manera engañó a un tercio de los seres angélicos para que lo siguieran en su rebelión. (Isaías 14, Ezequiel 28; Apocalipsis 12:4) ¡Oh, qué historia debe haber discutido y probablemente también susurrado con otros! Cuánto tiempo tomó eso, simplemente no lo sabemos. Él y sus seguidores corruptos finalmente fueron arrojados del tercer cielo a la tierra.

(Ezequiel 28:16) Fíjese que dice “echar” y no simplemente pedir que se vaya.

Cristo dijo: "*Vi a Satanás caer como un rayo del cielo*". (Lucas 10:18). Esta nota es interesante, puesto que es solo una de las muchas Escrituras que prueban la preexistencia de Cristo como la Palabra de Dios en el reino de Dios.

Judas, el hermano de Santiago, hermanos de Jesús, hace un comentario interesante. "*Y a los ángeles que no guardaron su propio dominio, sino que abandonaron su propia morada, Él los ha reservado en cadenas eternas en tinieblas para el juicio del gran día*". (v.6) Algunos comentaristas y maestros tratan erróneamente de afirmar que “los ángeles tomaron cuerpos humanos y cohabitaron con mujeres humanas y produjeron una raza de gigantes”. ¡Esto no tiene sentido! Cristo comparó a los de la resurrección de los fieles con los ángeles. "*Porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en casamiento, sino que serán como ángeles de Dios en el cielo*". (Mateo 22:30)

Judas se refería a los ángeles que fueron guiados por el Adversario y dejaron sus posiciones asignadas siguiendo a Satanás en su búsqueda por ocupar una posición de poder y control en el tercer cielo. Fueron arrojados del cielo y confinados a la tierra.

Estas entidades espirituales resisten la obra de los ángeles justos. "*¿No son ángeles obedientes todos espíritus ministradores enviados para ministrar a favor de los que heredarán la salvación?*" (Hebreos 1:14).

También parece haber varios rangos de ángeles caídos. La palabra griega traducida como "*principados*" en Efesios 6:12 es *arche*, refiriéndose a jefe (en varias aplicaciones de orden, tiempo, lugar o rango).

Daniel 9 registra la aparición del ángel Gabriel a Daniel en una visión y se revela la famosa profecía de las 70 semanas. Es probable que Gabriel también se le apareció a Daniel en la visión registrada en el capítulo 10. El mensajero angelical revela que su aparición a Daniel se retrasó. "*Pero el príncipe del reino de Persia se me opuso veintiún días; y he aquí, Miguel, uno de los principales príncipes, vino a*

ayudarme, porque yo había quedado solo allí con los reyes de Persia" (Daniel 10:13).

Es interesante notar que gran parte de lo que vemos que sucede hoy en este mundo se relaciona directamente con la influencia espiritual y las batallas que se desarrollan en el mundo de los espíritus.

El mensajero angelical continuó diciendo: "Y ahora debo volver para pelear con el príncipe de Persia; y cuando yo haya salido, ciertamente vendrá el príncipe de Grecia. Pero les diré lo que está anotado en la Escritura de la Verdad. (Nadie me sostiene contra estos, excepto Miguel tu príncipe." (Daniel 10:20-21).

Una vez más, esto nos da una visión perspicaz de las batallas en el reino de los espíritus que tienen lugar sin que los humanos las noten, pero que se ven en los efectos sobre los humanos bajo la influencia o la asistencia de estos poderosos seres espirituales.

Todos debemos tener cuidado continuo de no caer bajo tal influencia y dominio, y acercarnos a Dios en una actitud humilde y dócil. Cuando nos alejamos de Dios nos convertimos en un blanco fácil.

Continuaremos con este tema la próxima semana, mientras examinamos que realmente necesitamos *toda la armadura de Dios* para protegernos espiritualmente en esta época siempre presente en declive espiritual en la que vivimos. Debemos buscar a Dios para pelear nuestras batallas y dar nosotros la victoria en las luchas que todos enfrentamos.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983